

Demandas de mujeres opositoras

Un nutrido grupo de mujeres opositoras ha entregado a la prensa unas declaraciones en las que, después de hacer diversas consideraciones, sobre la situación nacional, expresan que para resolver la misma, la solución se encuentra en "la celebración inmediata de elecciones generales libres y verdaderamente democráticas en un ambiente efectivo de garantías para todos".

Firman dichas declaraciones:

Pastora Núñez, María Urquiola, Pilar Bravo, Mercedes Núñez, Alba Martínez, Nila Ortega, Margarita Ulacia, doctora Tomasa Crespo, Cecilia Miro, Ana Rosa González, Concha Cheda, Gudelia García Fernández, Amparo Chaple, Lolita Chénard, Zoilita Sosa, Sarah Pascual, Amparo Canella, Aracely Herrero, Margarita Porro de Puig, Esther Valdés, Zoraida López, doctora Isabel Rico Arango, Isora Rico Arango, doctora Martha Frayde Barraque, Nena Méndez, Mercedes Echegoyen de González, María Sifontes, Zoila Amada Sosa, Julia García Gravalosa, Aurora Rodríguez, Olga Méndez, Olga Otero, Georgina González, Cecilia Sánchez Agramonte, Blanca Cabrera, Margot Roqueta, Eleha Delgado, Eloisa Irigoyen, Antonia García, Fermín Rodríguez, Isabel Álvarez, Cuca Arrazan, Josefina Denis, Manuela Castro, Ofelia Martínez y otras.